



CAMBIO

Morenista se va al PRI

POR LETICIA ROBLES
DE LA ROSA

leticia.robles@gmm.com.mx

La senadora Claudia Balderas, quien ha estado envuelta en diversas polémicas por golpear en el Patio del Federalismo a su prima y dejar de pagar la renta de la casa donde vivía, renunció a Morena y se sumó al PRI.

Mediante su cuenta en redes sociales, el presidente nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, mostró una fotografía a un lado de la veracruzana Claudia Balderas y escribió que "me da mucho gusto darle la bienvenida a la senadora Claudia Balderas, quien se suma al grupo parlamentario del PRI en el Senado. ¡Este es el lado correcto para la construcción del gran futuro de México!".

Con la salida de Claudia Balderas Morena se quedará en 57 integrantes, dado que el mes pasado renunciaron

Lucía Meza y Cecilia Sánchez.

La senadora Balderas ha generado polémica por diversas situaciones, como la del encarcelamiento de su expareja sentimental, acusado de delitos relacionados con drogas; después porque, ebria, golpeó a patadas y empujó a su prima, que también estaba ebria, en el Patio del Federalismo.

Y en abril de este año estaba de salida oficial en Europa y desde allá pidió licencia sólo por unas horas, a fin de que su suplente pudiera asumir el cargo y votara en el llamado viernes negro, cuando Morena violó diversos procedimientos legislativos.



Foto: Especial

Claudia Balderas y Alejandro Moreno, dirigente del PRI.